

Saisonstart der Turnierreiter 2009 auf der Reitanlage Wolf in Eppelheim

Quelle: Reitanlage Wolf
Eppelheim, 02.01.2009

Kaum hat das Jahr 2009 begonnen schon öffnet die Reitanlage Wolf gemeinsam mit der Turniergemeinschaft Birkighöfe 2007 e.V. die Tore für das 14. Drei-Königs-Hallenreitturnier.

Unter besten Voraussetzungen konnte das gut vorbereitete Turnier starten. Aufgrund der idealen Außentemperaturen ist das Parken rund um die Reitanlage kein Problem, somit haben die Teilnehmer und Besucher kurze Wege in die Abreithalle, in die Turnierhalle oder in die beheizte Bewirtungshalle.

Alle Helfer dieses Turniers waren in ihren Bereichen wie jedes Jahr positioniert und somit verlief der erste Turniertag, an dem ausschließlich die Dressurreiter Ihr Können zeigten, reibungslos.

Die erste Prüfung des 14. Drei-Königs-Hallenturniers begann pünktlich um 9.30 Uhr, eine A-Dressur, die paarweise geritten wurde. 29 Teilnehmer starteten in dieser Prüfung und wie in auch schon in den Jahren zuvor entdeckte man den einen oder anderen maskierten Springreiter in dieser Prüfung, der sich und seinen vierbeinigen Partner einer Wertnote aussetzte, statt wie gewohnt gegen die Uhr zu reiten. Alina Feierling und ihr Hengst Legaat schnitten hierbei mit einer Wertnote von 6,5 am Besten ab.

Die Dressurreiter der Reitanlage Wolf waren in dieser Prüfung ebenfalls stark vertreten und holten für den Verein und die Anlage die ersten Schleifen. Knapp am Sieg vorbei sicherte sich Lisa Engelhardt auf dem routinierten Hengst Lyriker mit einer Wertnote von 7,0 den zweiten Platz. Ebenfalls waren in dieser Prüfung Katrin Fath mit Lauras-Girls Wapita, Sascia Neumann mit Dorina und Dr. Renate Koch mit Royal Reussir von der TG Birkighöfe platziert.

Im Anschluss folgte eine Dressurprüfung Klasse L auf Trense in dieser 19 Teilnehmer an den Start gingen. Der Sieg in dieser Prüfung ging nach Hessen, Daniela Hintenlang erreichte mit ihrem Pferd Zidane die Wertnote von 8,0. Auch in dieser Prüfung war die Reitanlage und die TG Birkighöfe in der Platzierung gut vertreten, Dr. Victoria Beckenbach mit ihrem Lumineux, Maike Bräunling mit Dontesco und Nadia Ullrich mit Richmond. Glückwunsch!

Die letzte Prüfung des ersten Turniertages war eine Dressurprüfung der Klasse M* in der fast alle genannten Starter auch angetreten sind. Den Sieg dieser Prüfung sicherte sich Julia Machat mit ihrem jungen Pferd Destino. Dieses Paar erritt 623 Punkte und setzte sich damit deutlich von der Konkurrenz ab. Auf dem zweiten Platz lag erneut Daniela Hintenlang auf Zidane mit 599 errittenen Punkten, dicht gefolgt von Julia Machat auf ihrem zweiten Pferd. Auf dem fünften Platz landete Kathrin Weixler von der Reitanlage Wolf auf ihrem Guru, sie erhielten 585 Punkte für ihre Vorstellung.

Wir gratulieren allen Siegern und Platzierten recht herzlich.

Am Samstag geht es um 8.30 Uhr weiter mit dem sportlichen Teil unseres Turniers, einer Dressurprüfung der Klasse L auf Kandare.

Viele Grüße
Team Wolf